

## **ANTRAG**

**der Fraktion DIE LINKE**

### **Bundratsinitiative „Ehe für alle“ unterstützen**

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die von der niedersächsischen Landesregierung angekündigte Bundratsinitiative „Ehe für alle“ zu unterstützen.

**Helmut Holter und Fraktion**

#### **Begründung:**

Öffentlichen Berichterstattungen zufolge plant die niedersächsische Landesregierung, möglicherweise bereits im Juni im Bundesrat eine Initiative für die „Ehe für alle“ einzubringen. Einige Bundesländer, wie der Freistaat Thüringen oder Brandenburg, haben ihre Unterstützung bereits angekündigt. Ein mit demselben Ziel vom Bundesrat im Jahr 2013 beschlossener Gesetzentwurf wurde vom Deutschen Bundestag nicht aufgegriffen. Eine grundlegende Überwindung der Diskriminierung aufgrund seiner sexuellen Identität scheiterte bislang am Widerstand von CSU und CDU.

Nicht zuletzt im Hinblick auf das erfolgreiche irische Referendum zur Zulassung der Ehe homosexueller Paare ist auch in der Bundesrepublik Deutschland die Einführung aus Gründen der Gleichberechtigung geboten. Weltweit ermöglichen 20 Länder das volle Eherecht für homosexuelle Paare, darunter die EU-Mitgliedsstaaten Luxemburg, Frankreich, Schweden, Niederlande, Belgien, Dänemark und Spanien.